

CRONICA



GIRA PRESIDENCIAL

Reconoció que la sociedad chilena "no reacciona con simpatía" ante ellos

Aylwin negó discriminación contra homosexuales en Chile

Upi
COPENHAGUE

El Presidente chileno, Patricio Aylwin, afirmó ayer que "la sociedad chilena no reacciona con simpatía frente a la homosexualidad", pero negó que exista algún tipo de discriminación contra estas personas en su país.

Aylwin hizo esta afirmación al responder una consulta de un periodista danés durante una conferencia de prensa en Copenhague, en la que por primera vez el gobernante chileno no fue consultado por la permanencia del general Augusto Pinochet en la Comandancia en Jefe del Ejército, como suele ocurrir cada vez que el Mandatario viaja al exterior.

La pregunta sobre la supuesta discriminación hacia la homosexualidad sorprendió al Presidente y lo hizo sonreír, lo mismo que a los ministros que estaban a su lado en el salón de los espejos del Palacio de Christiansborg.

"En Chile no hay discriminación de la índole que usted plantea en su pregunta" respondió el gobernante.

"En general la sociedad chilena no reacciona con simpatía frente a la homosexualidad", agregó el Mandatario, quien cumple la tercera etapa de su gira a los países nórdicos, en los que existe una amplia y abierta libertad sexual y en la que los homosexuales han ganado espacios de reconocimiento a sus derechos.

Aylwin expresó además que "la lucha contra el SIDA es un tema que preocupa profundamente al gobierno".

"El Ministerio de Salud ha

hecho programas de educación sobre la materia y hay programas para atender a los enfermos de ese mal", añadió el Mandatario.

SORPRENDIDO

La pregunta sobre temas sexuales, que incluía una parte sobre el uso de preservativos que el gobernante no abordó en su respuesta, sorprendió al Presidente y a sus ministros, acostumbrados a escuchar consultas sobre Pinochet y la marcha del sistema democrático.

Asimismo, sorprendió a los colaboradores de Aylwin que los periodistas daneses no consultaran nada sobre el general Pinochet, a diferencia de lo que ocurrió en los dos etapas previas de la gira por los países nórdicos: Suecia y Finlandia.

Aylwin ofreció la conferencia de prensa en Copenhague a las 16:45 (10:45 en Chile), después de asistir a un almuerzo con la Reina Margarita II en el castillo de Fredensborg, 20 kilómetros al norte de la capital danesa.

Poco después de la conferencia de prensa, llegaron a Dinamarca los primeros informes sobre aparentes movimientos inusuales de tropas en el centro de Santiago, que causaron inquietud entre algunos miembros de la comitiva presidencial (ver información en páginas 2 y 3).

PRESIDENCIA



El Presidente Aylwin saluda al Primer Ministro danés, el socialdemócrata Poul Nyrup Rasmussen, durante su encuentro en el Palacio Christiansborg.